

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai dengan penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti mengenai pembelajaran bahasa arab untuk meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di program keagamaan MAN 1 Probolinggo. Maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Program kegiatan di asrama dalam pengembangan bahasa Arab di program keagamaan MAN 1 Probolinggo yaitu, hafalan mufrodat, pembiasaan berbicara bahasa Arab, dan istima`. Sedangkan dalam pengembangan kitab kuning yaitu melalui metode badonga dan sorogan serta pendalaman kaidah nahwu shorrof.
2. Faktor pendukung pembelajaran bahasa arab untuk meningkatkan kemampuan membaca kitab kuning di program keagamaan MAN 1 Probolinggo yaitu sistem asrama, sarana prasarana yang memadai serta minat dan semangat peserta didik dalam proses kegiatan belajar. Sedangkan faktor penghambat yaitu banyaknya program kegiatan sehingga hafalan dan pengetahuan yang mereka dapatkan setengah setengah. Dengan adanya pembelajaran bahasa Arab yaitu hafalan mufrodat, istima` dan pembiasaan berbicara Arab tidak memberikan dampak atau hasil dalam peningkatan kemampuan membaca kitab kuning.

B. Saran

Dari temuan penelitian ini ada beberapa saran yang peneliti diajukan yaitu

1. Bagi Peneliti

Hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian, dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya dengan menemukan hal-hal baru di program keagamaan MAN 1 Probolinggo dengan variabel yang berbeda.

2. Bagi Lembaga Program Keagamaan MAN 1 Probolinggo

Hendaknya terus mengembangkan metode, vasilitas serta sarana prasarana dan terus memantau perkembangan proses pembelajaran. Serta memilah kembali program kegiatan yang perlu dilaksanakan agar peserta didik dapat fokus pada pengembangan kitab kuning dan bisa meningkatkan kemampuan peserta didik dalam pemahaman kitab kuning. Serta untuk peserta didik hendaknya peserta didik terus bersemangat dalam melaksanakan program kegiatan yang telah berjalan dan menambah wawasan.

3. Bagi Univeritas Nurul Jadid

Dengan adanya hasil penelitian ini bisa dijadikan referensi atau rujukan bagi pembaca mahasiswa uiversitas nurul jadid, serta dapat dijadikan bahan dokumentasi kelengkapan administrasi atau arsip mahasiswa universitas Nurul Jadid.